
 

 

 

Jahresbericht des Präsidenten 2021/2022 

 

Sehr geehrte Mitglieder des Flugplatzkomitees Nidwalden, 
ich freue mich, euch den Jahresbericht für das Jahr 2021/2022 präsentieren zu dürfen.  
 
Es war ein sehr ruhiges Jahr für das Flugplatzkomitee, in dem es für uns nach der mühsamen Coronazeit keine 
wichtigen Aufgaben zu bearbeiten gab, um die Weiterentwicklung unseres Flugplatzes unterstützen zu können. 
Für uns Vorstandsmitglieder ist das eine schwierige Situation, da wir uns mehrmals jährlich treffen und immer 
wieder diskutieren, ob und wenn ja in welcher Form es uns als Verein noch braucht. Um das herauszufinden, haben 
wir uns mit dem VR der Airport Buochs AG zu einem Gespräch getroffen. Dabei wurde uns wie in früheren 
Gesprächen signalisiert, dass es uns braucht aber momentan nichts zu tun sei.  
 
Eine der bedeutendsten Entwicklungen war das Upgrade unserer Website. Unsere alte Seite war programmiermässig 
veraltet und wurde einem Facelifting unterzogen, damit sie wieder auf dem neusten Stand ist. 
Diese Plattform dient als digitales Aushängeschild unseres Flugplatzkomitees und ermöglicht es uns, Informationen 
transparent und zeitgemäß zu kommunizieren. Die Website bietet eine übersichtliche Darstellung unserer 
Aktivitäten, Veranstaltungen und Neuigkeiten rund um den Flugplatz. 
 Aufgrund neuer Richtlinien des Datenschutzgesetz haben wir die Mitgliederliste nicht mehr öffentlich auf der 
Website publiziert.  
 
Das sehr geschätzte und viel begutachtete Weihnachtsfenster wurde beibehalten. Es gab viele positive Feedbacks. 
 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



An der letzten GV im Sommer 2021 haben wir die Statuten angepasst, so dass wir keine Einladungen per Briefpost 
mehr aufgeben müssen. Das ist eine grosse Erleichterung bei über 700 Mitglieder. Auch dieses Jahr möchten wir 
unserem Verein mittels erneuter Statutenanpassung mehr Flexibilität gewähren. Unsere jetzigen Statuten verlangen 
für die Vereinsauflösung eine «2/3 Mehrheit aller Mitglieder». Dies ist bei unserer Mitgliederstruktur kaum 
erreichbar. Deshalb schlagen wir eine Anpassung auf eine «2/3 Mehrheit aller an der entsprechenden 
Generalversammlung anwesenden Mitgliedern» vor. Die vorgeschlagene Änderung ermöglicht uns eine einfachere 
Auflösung des Vereins, falls dies in der Zukunft notwendig sein sollte 
 
 

 
 
Nach 15 jahren im Vorstand des Flugplatzkomitee werde ich mich wie auch meine Vorstandskollegen für die Wahlen 
im nachsten Jahr nicht mehr zur Verfügung stellen.  
Wir bedanken uns herzlich für das uns in all den Jahren entgegengebrachte Vertrauen und hoffen auf eine 
Neubesetzung des Vorstandes. Interessierte dürfen sich gerne bei uns melden. 
 
Ich bedanke mich herzlich bei allen Mitgliedern des Flugplatzkomitees, den Mitarbeitern des Flugplatzes Buochs und 
unseren Partnern für ihre Unterstützung und ihre wertvollen Beiträge. 
 
Abschließend möchte ich betonen, dass wir stolz sind auf das Erreichte und zuversichtlich hinsichtlich der zivilen 
Nutzung des Flugplatz Buochs. Gemeinsam werden wir weiterhin dazu beitragen, unseren Flugplatz zu einem 
sicheren und lebendigen Ort für Piloten, Spaziergänger, Freizeitsportler usw. zu machen 
 

 

Vielen herzlichen Dank. 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
 
Sascha Kempf 
Präsident, Flugplatzkomitee Nidwalden 
 


